

今年のおしめくり

学校長 平井 仁 司

12月の声とともに、急に寒さがやってきました。保護者の皆さまや地域の皆さまにはこの1年、本校の教育推進にご理解、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。

今年が一番大きなことは、5月に新型コロナウイルス感染症が第5類に変更になったことにより、社会全体の生活様式が大きく変わったことではないでしょうか。

学校も同様にあり、様々な制限の必要もなくなってきました。例えば、5年生の自然学校は2泊から4泊となり、コロナ前と同じ期間となりました。修学旅行も、発熱時の強制離団がなくなり、広島という長距離の移動も可能になってきました。学校内での生活も、向かい合って給食を食べたり、体育館で全校集会をしたり、マスクをはずして思いっきり運動場を走り回ったりして遊んでいます。

私たちは、コロナの時代を経験し、以前に戻るのではなく、そこから新たなスタートを切りました。学校教育ではタブレットが入り、一人ひとりの学びが大事にされるようになりました。しかし、個人の学びのみではなく、協働の学びも大事にされています。

11月に行いました音楽会では、どの子ども(1人ひとりが)発表に向けて一生懸命に取り組んでいました。好き、嫌いではなく、上手、下手でもなく、誰もが(学年)が一つの音楽に向かっていこうという姿勢、気持ち、まなざしがありました。

その成果を、児童音楽会では、会場にいる子どもたちに、保護者音楽会では、聴きにきていただいた保護者の方たちにしっかりと届けていました。私の児童音楽会でのあいさつでは、「今日の発表が、学校の伝統をつくります。低学年はいつも一緒に登校班で来ているお兄さんやお姉さんの発表を見て聴いて、『こんな演奏ができるようになりたい。』とあこがれを持つだろうし、高学年は、『高学年として、しっかりとした演奏をしよう。』と、高学年の姿を見せようとするでしょう。そんな気持ちが、学校をつくっていきます。」という話をしました。実際、演奏も見事でしたが、発表する姿、聴いているときの姿勢(背筋がのびて、一生懸命に見て聴いて、音楽に合わせて体を揺らしている)に、子どもたちの成長と、会場内の一体感を感じました。

12月は市内一斉の「いじめ防止月間」です。音楽会の取り組みでも見られました、一人ひとりを大事にし、自分の頑張りをみんなが認めあえる気持ちがいじめを許さない心を養っていきます。

新たなスタイルとしては、運動会、音楽会と



全校生による「ピリ〜ヴ」

大きな学校行事を入れ替え制として実施しました。音楽会では入場時に会場から温かい拍手があり、保護者の方々の支援の下、落ち着いた、温かい行事を終えることができました。みんなで子どもたちを応援しようとするおとなの協力する姿が子どもたちにも伝わり、学校全体としましても、子どもたちがよりよい学校をつくっていかうという雰囲気になってきています。この1年、あらためまして学校へのご理解やご協りに深くお礼申し上げます。

12月行事予定表

日 曜	行 事	日 曜	行 事
1 金	校外学習(1年) オープンジュニアHS(安倉中へ)(6年)	17 日	
2 土		18 月	個人懇談 しめ縄づくり(5年) 口座振替日(再)
3 日		19 火	個人懇談 SC勤務日
4 月	花植え(6年)	20 水	
5 火	福祉教育(4年) SC,SSW勤務日	21 木	給食終了 大掃除
6 水	サイバー犯罪講習会(6年) 口座振替日	22 金	地区児童会(12:20下校) 一言パトロール
7 木	全校朝会 寺子屋	23 土	
8 金	ダイハツものづくり体験(5年)	24 日	
9 土		25 月	終業式(11:35下校)
10 日		26 火	冬季休業日(1月8日まで)
11 月		27 水	
12 火	SC勤務日	28 木	
13 水		29 金	学校閉鎖(1月3日まで)
14 木	個人懇談 演劇ワークショップ(5年)	30 土	
15 金	個人懇談	31 日	
16 土			12月は市内一斉いじめ防止月間です

※個人懇談中は13:15下校です。

【1月 主な行事予定】 *変更もあります

9 火	始業式(11:35下校)	22 月	昔遊び体験(1年)
10 水	給食開始(13:10下校)	23 火	避難訓練(予備日)
11 木	給食後下校(13:10下校)	24 水	クラブ活動 6校時
15 月	全校朝会	30 火	北小フェスタ・オープンスクール
17 水	避難訓練	31 水	委員会活動

音楽会へのご参加ありがとうございました。

23日の音楽会には多数ご参加くださいましてありがとうございました。子どもたちも達成感をもって行事を終えることができました。今年度、初めて2部制を取り入れましたが、入れ替えについてもご協力いただき、スムーズに進行することができました。また、アンケートへのご回答ありがとうございました。「ゆっくり鑑賞できてよかった」「優先鑑賞エリアがあって、近くでみるのができた」というご感想をいただいています。一方で「優先鑑賞エリアが狭い」等のご意見もいただきました。限られた会場の中で、どのように運営していくかについて、次の開催に向けて検討して参ります。

懇談会について

懇談会が始まります。2学期の子どもたちの成長や今後に向けて保護者の方とお話できる大切な機会となるよう、よろしくお願います。また、音楽会等の写真を各教室付近に掲示しています。あわせて、忘れ物・落とし物は西玄関に掲示しております。ご確認ください。

放課後の過ごし方

12月に入りますます冷え込みが厳しくなるとともに、日の入りも早くなり、辺りが暗くなる時刻も早くなっています。また、個人懇談会等で下校時刻が早くなります。『安倉北小学校のきまり』では、**11月~1月は学校で遊ぶ時刻は16時30分までで17時までに帰宅すること**になっています。また、年末は交通事故が多発する時期です。交通ルールや帰宅時刻、どこでどのように過ごすのか等、今一度ご家庭での約束を確認していただき、安全に留意して過ごせるようお願いいたします。

近隣の工事等について

- ・令和6年1月より安倉中2丁目(県営安倉南住宅西側付近)で住宅建築工事が始まります。
- ・令和6年4月中旬から10月中旬まで中筋6丁目(やまぼうし保育園北側付近)で診療所及び薬局の建築工事が始まります。工事付近は危険ですので、通行の時は気を付けるようお声掛けをお願いします。